



L'Étoile n° 242



Église Saint-Jean-Porte-Latine – Chapelle Sainte-Jeanne-de-Chantal
11 janvier 2026 – Baptême du Seigneur



« Celui-ci est mon Fils bien-aimé, en qui je trouve ma joie ».

La voix authentifie l'identité de celui qui était parti de Galilée jusqu'au Jourdain.

La voix certifie que la personne de Jésus est celle du Fils.

La voix atteste de la relation de Jésus à son Père : relation d'amour (Fils bien-aimé), relation féconde (ma joie)

La voix donne à voir et à croire : « une colombe vient sur lui ».

Une voix qui perce les cieux, les ouvre : l'Esprit descend pour habiter l'espace du temps et du moment.

Les Actes des Apôtres confirmeront ce qui était proclamé par Jean : « Dieu lui a donné l'onction d'Esprit Saint » Ce qui est dit par Pierre l'est dans un contexte particulier : à Césarée, chez un centurion de l'armée romaine. Le cadre est planté. Le message peut être délivré : Dieu est impartial : il accueille, quel que soit la nation, celui qui le craint et dont les œuvres sont justes ».

Pierre s'adosse sur le baptême de Jésus qui valide sa mission et qui trouve ses racines dans le mystère pascal : la vie, la mort, la résurrection de Jésus, le Fils bien-aimé.

Désormais, Pierre peut annoncer celui que le prophète Isaïe qualifiait comme étant « la lumière des nations ».

Ce qui était attendu se réalise : les yeux obstrués s'éclairent, les captifs recouvrent la liberté.

Ce qui était espéré se produit : le Fils bien-aimé est bonne nouvelle de paix qui établit le droit sur terre.

Ce qui était hier demeure aujourd’hui quand des jeunes, des adultes, des enfants perçoivent la voix qui les appelle à recevoir par le baptême le Fils bien-aimé.

Pour notre paroisse : Tarhys Uri BEAUBRUN, Roger BOLOU, Désire MALONGA, Joseph ETOUNDI, Noah SAMAKE, Sofia MAUFFRÉ, Thiya et Thalya LIMMOIS, Kintha DEFAY, Sébastien LECOCQ, Océane DIABATE, Elza WIRTZ, Adrien HONG TUAN HA, Irina et Sofia GAGNAIRE, Jayden DIARRA BANLOCK

Qu’ils trouvent en lui leur joie !

Très fraternellement

Pascal Rémondet

MESSE DU 18 JANVIER AVEC NOTRE ÉVÊQUE : CHANTER ENSEMBLE

À l’occasion de la visite pastorale de notre évêque dans les paroisses d’Antony, il présidera la messe du dimanche 18 janvier matin en notre église Saint Jean Porte Latine. Nous avons invité la chorale paroissiale de Saint Saturnin à venir chanter avec nous ! C'est pour nous tous une possibilité de chanter d'un seul cœur et d'y retrouver quelques paroissiens qui y chantent régulièrement sous l'animation de Jean-Marie Warnan, diacre.

Vous pourrez vous joindre à sa répétition du lundi 11 au soir (de 20h30 à 22h00 à Saint Saturnin) et à celle du samedi 17 matin (à 10h30 à Saint Jean).

Merci, Laurent Mahieu

RAPPEL : Messe présidée par notre évêque Matthieu ROUGÉ

Vous êtes invités à la messe du dimanche 18/01 à 10h30 à Saint Jean Porte Latine.

Elle sera présidée par notre évêque Matthieu ROUGÉ, présent sur Antony pour une visite pastorale, qui a lieu du vendredi 16 au dimanche 18 janvier.